

Keksverkauf

In der Weihnachtsbäckerei...



... nicht ganz! Unsere Eltern haben uns mit tollen Keksspenden unterstützt!

Im Unterricht wurden die Bäckereien in den vergangenen Tagen in Schachteln abgepackt und dekoriert – fertig zum Verkauf!

Wir freuen uns nun darauf, wenn Sie uns bei unserem „Keksstand“ in der NMS Weyer im Rahmen des Elternsprechtages am 5. Dezember 2018 (16.00 bis 19.00 Uhr) besuchen und durch den Kauf des einen oder anderen Kekspackerls unsere Klassenkassen aufbessern!

Wir sagen **DANKE** und wünschen Ihnen eine stimmungsvolle, besinnliche Advent- und Weihnachtszeit.

*Die Schülerinnen und Schüler der 4a + 4b sowie die
Klassenlehrerinnen Brigitte Hofer und Annemarie Klammer*



